

Plus que jamais, restons mobilisés pour l'abrogation de la réforme des retraites ! Ne lâchons rien.

Rappelons que nous avons été des millions, en grève, actifs et retraités, en manifestation en 2023 contre le recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans, imposé par le 49.3. Le gouvernement est fragile, et nous devons lui faire respecter la démocratie : près de 70 % de la population soutient l'abrogation. Aux députés de se prononcer, maintenant.

C'est dans ce contexte que, plus que jamais, les salarié(e)s du Verre et de la Céramique doivent rester mobilisé(e)s pour défendre l'abrogation de la réforme des retraites, mais aussi pour assurer des pensions répondant au besoin de dignité de nos anciens.

Les travailleurs et travailleuses de notre champ professionnel sont sans doute parmi les plus exposé(e)s aux facteurs de pénibilité. Et ce n'est pas avec les systèmes mis en place pour les reconnaître (retraite progressive, compte pénibilité, etc.) que l'on permettra des départs en retraite à 60 ans. Mais avec l'abrogation de la réforme, les 60 ans seront à portée de main, ces 60 ans qui sont l'objectif au niveau national. Et c'est bien parce que les travailleuses et travailleurs de notre champ sont particulièrement exposés à des conditions de travail pénibles que nous revendiquons, pour notre champ professionnel, la retraite à 55 ans dans toutes nos branches.

Par conséquent, nous devons continuer la lutte pour l'abrogation de la réforme des retraites, un préalable nécessaire pour pouvoir aller plus loin et gagner de nouveaux droits. Le gouvernement et le patronat ne cessent de rabâcher que les caisses de l'État sont vides et qu'il serait déraisonnable, voire criminel, de revenir en arrière sur la réforme des retraites, mettant ainsi en péril le système par répartition.

De l'argent, pourtant, il y en a. Et ce qui manque par-dessus tout, c'est du courage politique, c'est de savoir dire NON au patronat.

La CGT est force de proposition pour permettre le financement des retraites dès l'âge de 60 ans, avec des pensions répondant aux besoins des retraité(e)s :

- Remettre en cause les exonérations patronales sur les cotisations pour les bas salaires.
- Égalité professionnelle entre les femmes et les hommes, égalité des rémunérations.
- Payer les qualifications à leur juste valeur. (De bons salaires, c'est plus de cotisations.)
- Fin des exonérations sur les primes d'intéressement, de participation et certaines autres primes qui, certes, donnent du pouvoir d'achat sur le moment, mais ne participent pas au calcul de la future retraite.
- Taxation des dividendes.
- Conditionnalité des aides aux entreprises (200 milliards d'aides) pour permettre à toutes et tous de travailler. (Plus de travailleurs et travailleuses au travail, c'est plus de cotisations qui rentrent, et c'est le maintien de nos industries.) ... La liste est longue...

Nous devons forcer nos dirigeants à respecter la démocratie dans un moment où celle-ci est remise en cause en permanence.

Par conséquent, votre Fédération Nationale des Travailleuses et Travailleurs du Verre et de la Céramique appelle à la mobilisation le 5 juin 2025, en vous joignant à toutes les initiatives qui se dérouleront dans vos territoires.



Contacts

☎ 01.55.82.85.39

✉ federation@verreceram-cgt.fr

🌐 www.verreceram-cgt.fr